
Subject: Artemedic in Dortmund
Posted by MMchen on Sat, 21 Feb 2015 13:06:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo liebe User, 

heute werde ich euch über meine Story und meine Erfahrungen mit der Fa. Artemedic
"belästigen"  

Chronologie: 

Vor ca. 2,5 Jahren (am 21.12.2012) hatte ich meine erste HT in Dortmund. Ich war damals recht
unerfahren und muss zugeben, dass ich mich nur sehr oberflächig über den Ablauf und die
Methodik einer HT informiert hatte. Ich dachte "in Deutschland wird's schon keine Probleme
geben und heutzutage ist das ja kein Hexenwerk"... 
Soweit so gut. Ich war im Vorfeld der Hat bei diversen Anbietern und habe mich entschlossen
100% eine FUE machen zu lassen, da eine Narbe am Hinterkopf auf keinen Fall in Frage kam
(und auch nicht kommt). Naja letzten Endes hat mir das Angebot bei Artemedic in Dortmund am
ehesten zugesagt und ich habe prompt den Termin "fix gemacht" und dann halt die HT nach der
FUE Methode durchführen lassen. 
Nach ca. 6-7 Monaten wurde mir klar, dass das Ergebnis nicht meinen Vorstellungen und auch
den Vereinbarungen entsprechen wird. Daher hatte ich dann Kontakt zur Artemedic
aufgenommen und das Ergebnis reklamiert. Natürlich wurde ich darauf hingewiesen, dass ich
bin zum 12. Monat noch zu warten habe und da noch was kommen wird etc... Normales
Vorgehen eben. 

Jedenfalls wurde es nicht besser. Und ich habe mich im Zuge der Konversation mit der Artemedic
auf kein alternativ Angebot eingelassen da mein Vertrauen derart erschüttert war. Dass ich
mein Geld zurück gefordert habe oder eben eine Korrekturbehandlung bei einem Doc meiner
Wahl. 
Dabei kam es dazu das Herr W. (Vermittler von Artemedic) und ich uns so auf unsere
Standpunkte eingefahren hatten, dass ich dann sogar eine rechtliche Vertretung für mich
arbeiten lies. 

Dann vor einigen Wochen hier im Beitrag zur "Artemedic  Dortmund, Köln, Düsseldorf" habe
ich mich in die Diskussion eingebunden und so kam es dass ich und Herr W. Nach längerer Zeit
wieder "direkt" in Kontakt kamen. Dabei hat sich unsere Diskussion folgendermaßen entwickelt. 
Herr W. hatte innerhalb des Beitrages eine Äußerung getätigt die mich dazu bewegte Ihn eine
PN zu schreiben. Ich habe auch alle User die sich positiv zur Artemedic geäußert haben direkt
kontaktiert. Ich stehe bis heute in Kontakt mit einigen da mir deren Geschichte sehr wichtig war.
Jedenfalls kam es dazu, dass ich ein persönliches Gespräch in Dortmund mit Herrn W.
vereinbart habe. Wärend dieses Gespräches haben wir über den Operateur meiner HT
gesprochen und darüber, dass Herr W. diesen kündigen musste aufgrund seiner
persönlichen Überzeugung! Der Operateur ist ein Verfechter der FUT Methode aber Herr W.
möchte nur FUE anbieten. Ich war ein Fall von wenigen in denen sich der Ehrgeiz des
Operateurs leider negativ wieder gespiegelt hat. Herr W. erklärte mir chronologisch wie er dazu
kam in die Türkei zu reisen und sich über die Methode der FUE genauestens beraten zu
lassen. Nachdem, er dort einige Praxen besucht hatte, hat er ein Team von spitzen ausgebildeten
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Kräften nach Deutschland beordert um in seinem Namen HT´s in Deutschland
durchzuführen. Wer mehr darüber wissen möchte, sollte Herrn W. selbst anschreiben:)
Username: artemedic Hair! 

Ich habe jedenfalls nach unserem ersten Gespräch -in dem ich ungefähr 20 Ergebnisse (bzw.
Patientenfotos aus den letzten 9 Monaten) gezeigt bekommen habe- vereinbart, dass wir uns am
14.02.2015 nochmal zusammen setzen und ich dann das Team aus der Türkei persönlich
kennen lerne und auch Patienten treffe. Alles so vereinbart du auch eingehalten. Ich war wirklich
sehr positiv überrascht und auch erfreut, dass mein Fall einen Teil dazu beigetragen hat, dass
Herr W. sich umorientiert und drastische Maßnahmen (Kündigung des alten Operateurs) 
ergreift um seine Patienten zufrieden zu stellen. 

Herr W. bat mir nun an. Mein Ergebnis korrigieren zu lassen. Allerdings nur unter dem Vorbehalt
wenn ich zu 120% davon überzeugt sei. Anderfalls würden wir uns auf einem anderen Kulanz
Wege treffen mit dem wir beide zufrieden seien. 

Stand heute: Ich habe mich dafür entschieden -und ihr könnt mir ALLE glauben, dass ist eine
sehr gut durchdachte Entscheidung- dass ich am 27.03.2015 meine zweite HT im Hause der
Artemedic durchführen lasse! 
Mich hat die absolute Transparenz von Herrn W. überzeugt es ehrlich und aufrecht zu meinen.
Auch die Patienten mit denen ich sprach waren alle durchweg positiv gestimmt und haben mir
(unabhängig voneinander) gleiches Berichtet! Ich bin davon überzeugt in guten Händen zu
sein und dass das Team aus der Türkei sehr gut ausgebildet ist, dass ein positives Ergebnis bei
mir zu erwarten sein darf. 

Wer hier jetzt sagt, dass hier sei Werbung oder abgesprochen, dem muss ich empfehlen mich
persönlich anzuschreiben und wir können dann gerne persönlich sprechen. Es ist wirklich so,
dass ich überzeugt bin es richtig zu machen! Ich bin mir darüber im klaren, dass mein Donor
nur begrenzt zur Verfügung steht. Und dass eine zweite "vermurkste" HT mich quasi entstellt.
Ihr könnt euch sicher sein, das ich echt krasse Bedenken hatte. Aber letztendlich hat mich das
Gesamtpacket überzeugt! 

Ich werde euch selbstverständlich sehr detailliert über diese HT auf dem laufenden halten um
zu beweisen, dass es kein Schei* ist! 

Nun lass ich mal die "Spiele" beginnen und bin auf eure hoffentlich konstruktiven Beiträge
gespannt! 

Beste Grüße 

MMchen
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